



WALBACH

D'azur à la hache à double tranchant d'argent emmanchée d'or.

Création d'armoiries en 1965. Le meuble qui doit avoir figuré sur une borne disparue était avant cette date l'emblème de la commune.

Walbach qui apparaît en 1220 sous la dénomination « Walbah » a appartenu d'abord aux sires de Girsberg puis, de 1410 à la Révolution à la seigneurie de Ribeaupierre. L'église est dédiée à saint Jacques le Majeur.

SOURCE : Borne reproduite dans SCHOENHAUPT, *Armorial...*, *Haute-Alsace*, planche 32.

BIBLIOGRAPHIE : E. BETTER, *Walbach à travers les âges*, Guebwiller, 1978, p. 121-122.